

Fitch: nota especulativa de Pemex caería más por retraso en plan de apoyo

Los comités de calificación en Fitch están revisando el impacto que recibirán los emisores soberanos y corporativos que están alrededor del nivel “BBB”, como México.

El retraso del gobierno mexicano en desarrollar y ejecutar un plan de apoyo financiero a **Pemex**, [conducirá a un mayor deterioro de la empresa](#) y a nuevos recortes de calificación, advirtieron analistas de **Fitch**.

Como se recordará, Fitch retiró el grado de inversión a **Pemex** desde junio del año pasado al ubicarle en un nivel “BB/perspectiva estable”, convirtiéndose en la primera agencia en enviar a grado especulativo o “basura” las emisiones de la petrolera. Lo dicho por directivos de calificaciones corporativas en un webinar, indica que aún podrían degradar más la nota de la petrolera mexicana.

En una conferencia en línea, **Alberto Moreno**, Director de Corporativos para América Latina en la agencia, destacó que los comités de calificación en **Fitch** están revisando el impacto que recibirán los emisores soberanos y corporativos que están alrededor del nivel “BBB”, como México.

Esta revisión incluye a todas las calificaciones, incluso las que tienen perspectiva estable, como es el caso del soberano de México, que está en “BBB”, que es dos escalones arriba del grado de inversión.

Precisó que en el contexto de incertidumbre mundial por el impacto económico que tendrán las medidas de contención al **coronavirus**, los sectores más afectados hasta ahora son los relativos al turismo y al petróleo y gas, de ahí la relevancia de revisar la situación de liquidez, y exposición a variaciones del **tipo de cambio** de los corporativos de esos segmentos.

Recalcó que se trata de revisiones extraordinarias y fuera del ciclo de análisis que regularmente se realiza de forma anual, ante el impacto de los choques externos simultáneos que se están presentando.

Ahí mismo, **Sergio Rodríguez**, también director para corporativos en **Fitch**, sostuvo que la nota del soberano mexicano, que es “BBB/perspectiva estable” es el techo de calificación para todos los emisores mexicanos. Es decir, ningún emisor local tiene una nota superior a la de México, que está dos niveles arriba de grado de inversión.